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Somos dos que siotsmaticarnante levantam 

voz pelo direito 00 ensino livre 0 democraticamente 

tendido a todos#
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Com satisfação temos verificado que em Cabo 

frio» maís preeisamaritQ na última década» essa tem sido 

Uma das maiores preocupações dos Executivos Municipais » 

que através de esforço inaudito procuraram estender ao 

ensino do l2 e 22 grau seu limite-de competência» nessa 

atitude abrangente» incorporando aos já precários recuj: 

soe dos Municípios gastos orçamentários» cujo onus devam 

caber ao'Estado polo disposto na ordem jurídica constÃ 
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Contudoi ainda apesar da melhoria das instais 
çoes da maioria das escolas do Município» existem Escja 

las como a*do Pra-Escolar existente no Pará» que está 

precisar de urgente construção de novo prédio» que parm£, 

ia: receber mais condignamento a alunos e professores hg. 
je instalados ainda era precário galpão de obras*
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